

»Ambulantes Pflege team Meißner«: Seit einem Jahr in Escheburg^{-Anzeige-}

Escheburg (kr) - Unter dem Motto »In Ihren vier Wänden in den besten Händen« kümmert sich nun schon seit genau einem Jahr das »Ambulante Pflege team Meißner« in Escheburg und Umgebung um die Belange ihrer Patienten.

»Es war ein wirklich sehr erfolgreiches erstes Jahr und wir wollen uns bei allen beteiligten Arztpraxen, der Stadtapotheke Geesthacht, dem Betreuungsverein Sonnenzeit, unseren Wundexpertinnen sowie allen anderen beteiligten Firmen für die Zusammenarbeit bedanken. Allen genesenen Patienten und aktuellen Klienten wünschen wir auch weiterhin gute Gesundheit«, zieht Katja Meißner eine erste Bilanz.

Katja Meißner und ihre Mitarbeiterinnen bieten in Esche-



Das Team vom »Ambulanten Pflege team Meißner«.

Foto: privat

burg und Umgebung, bis hin nach Geesthacht, Reinbek, Worth und Hamwarde verschiedene Leistungen an: Medikamentengabe, Spritzen, Infusionstherapie, Kompressionsstrümpfe und -verbände,

die Versorgung von Wundverbänden in Zusammenarbeit mit Ärzten und Wundexperten. Aber auch die Grundpflege wie Duschen, Behandlungspflege und Hauswirtschaft oder aber Hilfe bei der Beantragung der

Pflegestufe und Beratung bei Widersprüchen sind möglich. Spezialisiert hat sich das Team auch auf die Palliativpflege in Zusammenarbeit mit dem Netzwerk Ratzeburg. Durch die ambulante palliative Versorgung vom »Ambulante Pflege team Meißner« können die Patienten so bis zuletzt in ihrer gewohnten Umgebung bleiben und gut versorgt im Kreis von Familie oder Freunden gemeinsam Abschied nehmen.

»Wir beschäftigen qualifiziertes Fachpersonal, das sich seit vielen Jahren kennt und gut zusammen arbeitet«, freut sich Katja Meißner. Informationen über das Pflege- und Beratungsangebot gibt es beim »Ambulanten Pflege team Meißner«, Alte Landstraße 128 in Escheburg, unter 04152-878 61 61.